

Nouvelles autres à vin

N6 Rompre le pain

Il s'agit d'une formation dans le N-Path : New Wineskins Training.

Devise : **Aimez-vous les uns les autres – Allez et faites des disciples**

Luc 22:10-20 La Cène du Seigneur

Jésus a dit : « Lorsque vous entrerez dans la ville, un homme portant une cruche d'eau vous rencontrera. Suivez-le jusqu'à la maison où il entre et dites au propriétaire de la maison : " Le Maître demande : Où est la chambre d'amis, où je pourrai manger la Pâque avec mes disciples ? " Il vous montrera une grande pièce à l'étage, toute meublée. Faites les préparatifs là-bas. Ils sont partis et ont trouvé les choses exactement comme Jésus leur avait dit. Alors ils préparèrent la Pâque.

L'heure venue, Jésus et ses apôtres se mirent à table. Et il leur dit : « J'ai ardemment désiré manger cette Pâque avec vous avant de souffrir. Car je vous le dis, je n'en mangerai plus jusqu'à ce qu'il trouve son accomplissement dans le royaume de Dieu. Après avoir pris la coupe, il rendit grâce et dit : « Prenez ceci et partagez-le entre vous. Car je vous le dis, je ne boirai plus du fruit de la vigne jusqu'à ce que le royaume de Dieu vienne. » Et il prit du pain, rendit grâces, le rompit et le leur donna en disant : « Ceci est mon corps donné pour vous ; faites cela en souvenir de moi. De même, après le souper, il prit la coupe en disant : « Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang, qui est répandu pour vous. »

Quelle bonne nouvelle y a-t-il dans cette histoire ?

Actes 2:42-47 Ils ont rompu le pain chez eux

Actes 2:42-47 Ils se consacraient à l'enseignement des apôtres et à la communion fraternelle, à la fraction du pain et à la prière... Ils rompaient le pain dans leurs maisons et mangeaient ensemble d'un cœur joyeux et sincère, louant Dieu et bénéficiant de la faveur de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à leur nombre ceux qui étaient sauvés.

Quelle bonne nouvelle y a-t-il dans cette histoire ?

Conclusion

Notez qu'ils rompaient le pain comme un repas joyeux dans leurs maisons, où de nombreux incroyants furent sauvés. Les incroyants devaient donc participer à ces repas.

Quelles sont toutes les différences que vous pouvez voir entre la fraction du pain dans ces histoires et la façon dont vous voyez cela se dérouler dans les services religieux ?

Selon vous, quelle différence cela pourrait faire de rompre le pain dans une maison plutôt qu'à l'église ?

Selon vous, quelle différence cela pourrait-il faire de rompre le pain comme un repas plutôt que comme un service religieux ?

Selon vous, quelle différence cela pourrait-il faire de rompre le pain en mangeant un repas complet au lieu de juste de petites bouchées ?

Vous souvenez-vous de l'histoire de Levi's Dinner Party ? Pourriez-vous utiliser un repas partagé pour présenter Jésus aux incroyants ?

Allez-vous parcourir ces histoires dans votre GG ?